

# “San Gregorio es quizá el mayor proyecto de zinc sin explotar del mundo”

—Se trata de un activo de El Brocal, subsidiaria de Buenaventura. En sus primeras semanas, Gobitz visitará las diferentes minas y proyectos de la firma para definir los planes de acción.

JOSIMAR CÓNDOR JIMÉNEZ  
josimar.condor@diariogestion.com.pe

A inicios de diciembre pasado, Milpo anunciaba la renuncia de Víctor Gobitz a la gerencia general de la firma. Días después, se conoció que el ingeniero tomaría la misma posición, pero en Compañía de Minas Buenaventura, en reemplazo de Roque Benavides, quien se desempeñó en ese cargo por 16 años.

Así, desde hoy, Gobitz será el CEO de la minera que tiene acciones en Yanacocha y otras conocidas minas y, en exclusiva, nos da su perspectiva sobre el nuevo reto que encara.

**¿Cuáles son los retos inmediatos que asumirá?**

Es difícil hablar de eso. Primero, puedo decir que es un honor trabajar en el mayor grupo minero peruano. Tuve la oportunidad de conocer a don Alberto Benavides, estudié en la PUCP, en la facultad de Ingeniería de Minas, fundada por su esfuerzo; y del 2005 al 2008 fui gerente de Operaciones en El Brocal.

**Entonces conoce esta subsidiaria de Buenaventura...**

Conozco bastante de cerca el potencial geológico de San Gregorio (de El Brocal), qui-

## HOJA DE VIDA

**Nacionalidad:** Peruana.

**Profesión:** Ingeniero de Minas por la PUCP.

**Estudios:** MBA por ESAN con especialización en Gestión de Operaciones y Gerencia de Proyectos.

**Experiencia:** Alta Dirección en el sector minero.

**Trayectoria:** CEO y cargos gerenciales en Milpo, Río Alto, Castrovirreyna, El Brocal, Volcan y Chungar.

## Tres años y 7 meses en Milpo

♦♦ De su estadía en Milpo por tres años y siete meses, Gobitz se lleva tres recuerdos: haber conocido la industria minera a nivel regional, la consolidación de Cerro Lindo, y la gestión de un portafolio complejo. Como proyectos encaminados, el ejecutivo destaca a Magistral, que este año obtendría su licencia de construcción; y la iniciativa para desarrollar Michiquillay. Así, comentó que Milpo estará muy activo en trabajos de ingeniería y exploración en el 2017. En este segundo rubro, la empresa junto a Votorantim tiene un programa de trabajos por US\$ 80 millones para Perú y Brasil, refirió.

zará el proyecto de zinc sin explotar de mayor dimensión del mundo, y el potencial de cobre de Marcapunta Norte y Marcapunta Oeste.

**¿Hay aprendizajes que puede llevar ahora a Buenaventura?** Como todo proceso nuevo, tengo que entender los desafíos de cada activo y comprender al grupo humano que lo está gestionando para luego generar los planes de acción.

**Lo que toma de inmediato es la operación de Tambomayo...**

Primero quisiera sentarme a conversar con las personas a cargo, sé que Tambomayo está en fase final, entrando en producción, sigue en esa línea (en definición) San Gabriel y Trapiche, pero también hay oportunidades de mejora en El Brocal, espero que mi experiencia previa pueda aportar.

**¿Estas mejoras serán en eficiencia o producción?**

En ambas. El Brocal es un activo de gran dimensión, se ha hecho una inversión muy importante y claramente hay oportunidades de mejorar eficiencias como la recuperación, volúmenes de procesamiento, estabilidad operacional, como también se puede aumentar la dimensión de la planta, lo permite en el futuro.

**¿Es un activo en producción de muchos años?**

Es uno de los yacimientos más antiguos en explotación en el Perú, pero la dimensión del sistema geológico de El Brocal es muy grande.



**Planes.** Víctor Gobitz considera que mina El Brocal puede ser más eficiente e incluso ampliar la dimensión de la planta.

“

*Yanacocha fue la inversión más importante en la década de 1990, cuando el país recién salía de una crisis y no recibía inversión extranjera”.*

**¿Qué zonas o proyectos son interesantes en El Brocal?**

Hay un gran yacimiento hacia el sur del sistema, que se llama San Gregorio, es un yacimiento de zinc de gran dimensión que está sin explotar, y tienes también la zona centro. En la zona de Marcapunta, un gran yacimiento de cobre que está explotado en un nivel de producción bastante pequeño en relación al volumen de recursos, es un sistema muy grande. El hecho que tenga muchos

años no quiere decir que esté agotado.

**¿Cuáles serán sus actividades en las primeras semanas en Buenaventura?**

Serán semanas de acercamiento, tengo que visitar las minas, los proyectos, conversar con las personas para tener una idea cabal de la situación y dónde es que puedo aportar.

**¿Tendría un programa definido para los diferentes proyectos el segundo trimestre?**

Sí, seguramente, y en ese momento lo podría anunciar.

**Sobre Yanacocha, concentrada en oro, ¿cómo la ve en el actual contexto?**

Tengo que conocer más la realidad de Yanacocha, solamente quizá vale recordar que fue la inversión más importante de la década de 1990, el país recién salía de una crisis y no recibía inversión extranjera.